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   Entre  chaque  êtres  ,  des  choses  sont  communiquées  par  un  transfert
d'énergie. Chaque êtres donne et reçoit de l'autre . Il donne ce qu'il sait, ce
qu'il  a  compris,  ce  qu'il  ressent.  Il  reçoit  de  l'autre  ses  impressions,  son
témoignage, ses expériences. Chaque êtres a besoin de témoigner de sa propre
existence et de son parcours, car, au fond de lui, il sait qu'il avance et qu'il vit,
à la  fois  pour lui  même et  pour les  autres.  Chaque être est  un témoin en
puissance. Quelqu'un qui vit une expérience initiatique et en rend compte aux
autres , au monde.
Ressent  que  tous  ces  expérimentateurs,  expérimentatrices  de  la  vie,  en
témoignent par  des pensées .  Les pensées sont  plus que les  mots  que l'on
entend dans sa tête . Les pensées, c'est l'énergie condensée et sous-jacente à
l'expression. C'est le matériel originel et la forme des pensées est infinie.
Ceux  sont  ces  pensées  que  l'on  envoie  et  que  l'on  espère  qu'elles  seront
reçues.  Les  pensées  ,  au  fur  et  à  mesure  ,  qu'elles  sortent  du  corps  se
façonnent  en  prenant  une  forme  culturelle  qui  les  rend  compréhensibles.
Elles prennent la forme de mots, d'images, de sons, de gestes. Elles quittent
l'abstraction pour prendre une forme plus concrète et intelligible. Mais il faut
garder à l'esprit qu' à l'intérieur de ces mots , de ces images que l'on envoie, il
y a l'énergie originelle de la pensée. Il y a ce feu sacré qui donne vie aux mots,
aux expressions. 
La parole, est une onde. Une intelligence sonore . Un être qui parle exprime
autant ses idées , qu'il se façonne avec ses mots. La vibration de ses paroles
anime son corps, anime son environnement. Au début était le verbe, disent les
écritures. Le verbe, c'est l'idée sous-jacente . La mise en vibration du monde ,
et dans la continuité du verbe originel , il y a la parole.



Quand le  verbe  rencontre  la  réalité  ,  et  devient  une  musique  intelligente,
prenez  soin  de  la  parole,  je  vous  en prie.  Prenez soin  des  mots  que  vous
donnez. Accueillez avec gratitude ces mots choisis . 
La  parole  se  cherche  ,  car  entre  toi  et  moi,  il  y  a  mille  chemins  pour  se
comprendre. Il y a mille impasses aussi. La parole , c'est ce chemin entre toi et
moi qui cherche continuellement les voies possibles pour se comprendre. La
parole, c'est ce tâtonnement, cette création, qui témoignent de cette volonté
de nous comprendre, de nous donner à chacun ce que l'on est au fond de soi.
Parfois, on a le sentiment d'avoir cherché tant de fois à se faire comprendre
sans vraiment y réussir. Et l'on se dit que la parole est vaine. Qu'il y en a assez
de chercher à dire...  Bien sur, c'est parfois difficile,  mais la satisfaction, la
profonde satisfaction de transmettre ce que l'on est, d'être compris. De voir en
l'autre  s'allumer  une  lumière  nouvelle  .  Cette  expérience  vaut  le  coup  de
continuer à chercher ces mots , ces chemins, cette parole vivante qui nous
réunit. 

Imprégnez je vous prie, vos paroles et vos mots de votre propre vérité. Elles
trouveront  leur  chemin  plus  facilement,  plus  joyeusement  et  plus
intensément.


